



Prot. SG 77/2023

18 de marzo de 2023

Queridos hermanos,

Celebramos la Jornada Misionera Claretiana -2023 en el contexto de un mundo que emerge de su lucha con la pandemia del Covid-19 y con las lecciones que hemos aprendido de ella. Lo mejor y lo peor de los humanos también se manifestó en la forma en que vivimos la pandemia. Nos enfrentamos a una "pandemia espiritual" aún peor, que ha ido contagiando corazones humanos y que se manifiesta ahora en el escenario actual de algunos conflictos armados y guerras y otras formas de violencia que continúan hiriendo la fraternidad humana y dañando la salud de nuestra casa común.

Cuando percibimos que nuestro "oikos" (casa familiar) está en una condición de deterioro, es tarea de todos tejer mejor nuestras relaciones (*Fratelli Tutti*) y restaurar nuestra casa común (*Laudato Si*). La Iglesia desempeña su papel en este esfuerzo como el "sacramento universal de salvación" (LG 48), "signo e instrumento tanto de una unión muy íntima con Dios como de la unidad de todo el género humano". Nos situamos nosotros mismos y a nuestros ministerios dentro del panorama general de la misión de la Iglesia.

"Construye mi Iglesia" fue el mandato que San Francisco recibió del Señor en un momento difícil en el siglo 12 para iniciar una renovación espiritual en la sociedad de su tiempo. Ahora, en el siglo 21, escuchamos el llamado del Papa Francisco para una Iglesia sinodal en la que todos caminemos juntos, escuchándonos unos a otros y a Dios.

Dios está presente en nosotros y en medio de nosotros, haciendo de la humanidad un templo de Dios. San Pablo recuerda a la comunidad de Corinto preguntando: "¿No sabéis que sois templo de Dios y que el Espíritu de Dios habita en vosotros?" (1 Co 3,16). El sentido de la sacralidad de cada persona, de la comunidad humana y de la creación es vital para promover el respeto por la vida y el cuidado de la creación. Los lugares de culto son tanto recordatorios de "Dios con nosotros" como el *lugar* para la adoración y la reunión de personas con fines espirituales y sociales.

La Procura General de Misiones y las procuras de misiones de los Organismos Mayores han estado trabajando en red para coordinar los esfuerzos claretianos para empoderar a las personas en las diversas periferias del sufrimiento humano donde somos enviados en misión. Por tanto, «ampliamos el espacio de nuestra tienda» (Is 54, 2), dando espacio también a otros que tienen entre nosotros la misma mente de Cristo (cf. Flp 2, 4-5).

El tema de la Jornada Misionera Claretiana 2023 es construir la Iglesia, tanto la comunidad del pueblo de Dios como las estructuras necesarias para reunirse para el culto y la ayuda mutua. Caminemos juntos esforzándonos por construir comunidades que dan vida y que hagan del sueño de Jesús, el Reino de Dios, una experiencia real en medio de nosotros.

Dios los bendiga a todos.



P. Mathew Vattamattam, CMF
Superior General

